

## Je communique avec les défunts

d'Alain-Joseph Bellet - éd. Presses du Châtelet  
par Étienne Drapeau

**J**e communique avec les défunts a été écrit par Alain Joseph Bellet, médium de la région de Saint-Brieuc. Le titre est on ne peut plus clair sur le contenu du livre et sur ses ambitions. Comme beaucoup des livres spirituels dont nous parlons, ce livre a été conçu à la demande des guides de l'auteur et avec leur soutien. « Sois structuré, lui dit Gabriel ; va au but, décris les sentiments, les épreuves, l'évolution de ton don à travers la vie. Tu destines ce livre à ceux qui possèdent aussi ces facultés — explique-leur combien il est difficile de les maîtriser et de les comprendre au début et qu'il faut avoir confiance — mais aussi à tous ceux qui s'intéressent à la spiritualité. »

En fait, depuis longtemps, il savait par sa grand-mère avec laquelle il communique, que quatre faits marquants apparaîtraient dans sa vie. Elle lui avait parlé notamment d'une « mission importante ». Hélène Bouvier avait ensuite confirmé son rôle de médium, qui se développerait « à condition qu'il la mérite », en priant beaucoup ; elle avait aussi annoncé que son guide le contacterait.

Ce livre montre, une fois de plus, que la vie des médiums est souvent difficile. On ne leur facilite pas la tâche, ils doivent faire leurs preuves tout au long de leur existence. La raison en est sans doute qu'ils détiennent une sorte de pouvoir fabuleux, celui de mettre notre monde matériel en contact avec celui des esprits. Ceux qui désirent ces contacts ont des raisons précises de le faire, et en particulier la mort d'un proche, une vie difficile, etc. Le médium doit être capable de répondre à leur attente. Sa propre souffrance lui permet de mieux comprendre celle des autres.

Alain Joseph Bellet n'échappe pas à la règle. La faculté d'être médium vous fait ressentir différent des autres et les autres vous ressentent effectivement comme cela rendant l'enfance et l'ado-

lescence encore plus difficile. Dans le cas d'Alain Joseph Bellet, il faut ajouter le rejet de son père qui, d'abord au loin par son métier de marin, ne veut plus le voir en désaccord total avec sa façon de vivre. Des déceptions sentimentales finissent de compléter le tableau assez sombre auquel nous avons accès.

Sombre, mais c'est bien là le problème de la souffrance, que nous avons du mal à comprendre. Nous aimerions lui échapper et être pleinement heureux, mais elle nous rattrape souvent et nous fait grandir à travers les expériences qu'elle nous fait vivre.

Ce qui est valable pour tout un chacun l'est sans doute encore plus pour un médium — même si chaque vie de médium est différente. Car en grandissant spirituellement, il se met en position aussi d'aider encore mieux, encore davantage tous ceux qui viennent solliciter son aide. Son travail de médium peut se faire plus précis et aussi lui faire accéder à des entités de grande qualité qui peuvent délivrer des messages.

À travers ce livre où il se raconte, Alain Joseph Bellet nous fait partager sa vie sans fard. Tous ceux qui le liront prendront conscience du défi à relever pour vivre cette médiumité alors que certains l'envient sans voir la charge qu'elle représente.

La médiumité d'Alain Joseph lui permet aussi bien de recevoir des informations de ses guides que d'être mis en contact avec les entités. Avec parfois beaucoup de détails, ce qui n'est pas anodin. Dans la mesure où il faut convaincre les gens de la réalité de l'au-delà, de la réalité de la survivance, il est nécessaire que le demandeur soit convaincu par les détails, parfois inconnus des autres, et même de la famille, qu'il est vraiment en contact avec l'être cher. En séance publique, c'est bien sûr un peu fastidieux pour les participants, mais au passage ce sont encore de nouvelles preuves pour eux qui leur

sont données de la réalité derrière le voile.

D'aucuns, parmi ceux d'ailleurs à qui ces contacts étonnants ont été donnés viennent avec reconnaissance apporter leur témoignage dans le livre. Comme le remarque justement l'auteur, ils n'entendent pas toujours ce qu'ils étaient venus écouter. Ils peuvent recevoir de véritables leçons d'un être proche qui s'élève contre leur façon de vivre ou désapprouve certaines de leurs relations.

Il est évident que chacun de nous n'est pas réceptif de la même façon au témoignage du livre d'un médium. Certains insistent parfois davantage, dans leur témoignage, sur les contacts proprement dits. D'autres évoquent leurs croyances intimes ; l'auteur nous parle aussi de Dieu, de la survivance immédiate, de Lourdes, et de la réincarnation, encore si mal comprise. Il a eu d'ailleurs des révélations d'anciennes vies, et il lui arrive de remonter dans celles de certains de ses visiteurs. Il affirme aussi la survivance dans l'au-delà des animaux que nous avons aimés. Ils les voient assez souvent avec leur maître dans l'au-delà, heureux.

On pensera peut-être : encore un livre de médium ! Certes ! Mais quand on voit l'incrédulité qui règne, les questions de plus en plus nombreuses que les gens se posent en raison de cette époque difficile, l'au-delà à toutes les raisons d'insister auprès de ceux qui peuvent donner des preuves de sa réalité. Ces témoignages s'inscrivent sans doute dans une grande action d'information, où l'on trouve tous les écrits des messagers, les recherches faites autour des NDE avec des ouvrages comme ceux du Dr Charbonier, et aussi celle découverte de la réalité de l'Âme animale. Nous sommes dans une période de réévaluation, et il est bon que des médiums se sentent missionnés pour raconter, expliquer ce qu'ils vivent. Le tabou est encore tellement vivace par rapport à la mort ! Δ

